

## CHAPELET AVEC MÈRE LÉONIE (mystères joyeux1) lundi et samedi

Pour les mois de septembre, octobre, novembre 2024

### COMMENT PRIER LES MYSTÈRES JOYEUX ?

1. sur la croix, faites le signe de croix et dites le “Je crois en Dieu”,
2. récitez un “Notre Père”, 3 “Je vous salue Marie” et 1 “Gloire au Père”,
3. méditez 5 mystères sur les 5 dizaines : lisez le texte associé au mystère, confiez une intention  
récitez sur chaque dizaine : 1 “**Notre Père**”, 10 “**Je vous salue Marie**”, 1 “**Gloire au Père**”

#### 1<sup>ère</sup> dizaine : L'annonciation

*Le sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth, à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était Marie. Lc 1, 26-38*

« Qui a vu prier Mère Marie-Léonie, affirme une religieuse de la Sainte Famille, ne l'oubliera jamais. Oui, il faisait bon la voir à la chapelle, toute recueillie en Dieu, mais aussi dans ses allées et venues dans les corridors. La main sur son gros chapelet attaché à sa ceinture, ce qu'elle en a récité des Ave Maria! Parfois, en été lorsqu'un orage électrique s'abattait sur la ville pendant la nuit vite la bonne Mère se levait et montait rassurer ses Petites Sœurs du dortoir. Aussi longtemps que durait l'orage elle récitait avec elles des Ave, et des Salve Regina. » Livre Cimichella p. 57

#### 2<sup>e</sup> dizaine : La visitation

*En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Lc 1, 39-45*

« L'esprit de foi de Mère Léonie lui montrait la main de Dieu dans tous les événements. Elle n'ouvrait les yeux sur la création que pour s'élever de son coup d'aile ordinaire, jusqu'au Créateur; une fleur, le chant ou le nid d'un oiseau, un beau paysage, un coucher de soleil, et même nos tempêtes d'hiver, lui inspiraient, comme à saint François d'Assise, un hymne joyeux ou triste à notre Père des cieux. Un jour où la neige tombe à gros flocons, elle écrit à ses filles de Sherbrooke : ranimons en nous le feu de l'amour divin... Le pauvre Jésus ne trouve plus ici-bas que des cœurs glacés par l'indifférence. » Livre Cimichella p. 53

#### 3<sup>e</sup> dizaine : La nativité

*En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste, ordonnant de recenser toute la terre – ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de Syrie. – et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville d'origine. Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée Bethléem. Lc 2, 1-20*

« Mère Léonie ne craignait pas les diverses formes du travail manuel qui est le lot de tant de gens aujourd'hui, qui a été à l'honneur dans la Sainte Famille et dans la vie même de Jésus à Nazareth. C'est là que Mère Léonie a vu la volonté de Dieu sur sa vie. C'est en accomplissant ces tâches qu'elle a trouvé Dieu. Avec les sacrifices inhérents à ce travail, mais offerts par amour, elle y a connu une joie et une paix profondes. Elle savait qu'elle rejoignait ainsi l'attitude foncière du Christ « venu non pour être servi, mais pour servir. » Jean-Paul II

#### 4<sup>e</sup> dizaine : La présentation de Jésus au Temple

*Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : Tout*

*premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur. Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : un couple de tourterelles ou deux petites colombes.*

*Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Lc 2, 22-40*

« Mère Léonie cueillit, comme un fruit savoureux, son culte pour la Mère des Douleurs dans la Congrégation des Sœurs de Ste-Croix dont elle fit partie plus de 50 ans. À cet héritage de famille s'additionnait pour elle une parenté de mission avec la Vierge douloureuse, du fait que fondatrice d'institut et supérieure générale, elle eut toujours sa large part de croix... Mère Léonie et la Mère des Douleurs eurent si souvent à se tenir ensemble sur un même Calvaire! Nul doute que sa force d'âme devant l'épreuve et sa sereine résignation en tout lui venait de là. » Cimichella p. 56

5<sup>e</sup> dizaine : Le recouvrement de Jésus au Temple

*Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de la Pâque. Quand il eut douze ans, ils montèrent en pèlerinage suivant la coutume.*

*À la fin de la fête, comme ils s'en retournaient, le jeune Jésus resta à Jérusalem à l'insu de ses parents. Pensant qu'il était dans le convoi des pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher parmi leurs parents et connaissances. Lc 2, 41-52*

Les nombreuses maladies de Mère Léonie, tout au long d'une vie religieuse de 58 ans, témoignent des étonnantes réserves de force et d'abnégation surnaturelles de cette femme de Dieu... Mais Mère Léonie, cette infatigable travailleuse, aimait dire à ses Petites Sœurs, dans tous les endroits où elle les envoyait besogner au service du prêtre : « Mes chères filles, travaillons tandis que nous sommes sur la terre : c'est ce que le bon Dieu demande de nous. Nous n'aurons pas de plus belle prière à lui offrir que notre dévouement. Nous nous reposerons au ciel. » Cimichella p. 61

### PRIÈRE À MÈRE MARIE LÉONIE

Dieu Tout-Puissant, Toi qui as façonné le cœur humble et généreux de Mère Marie-Léonie, pour qu'elle puisse le mettre tout entier au service des prêtres et de l'Église, en fondant la Communauté des Petites Sœurs de la Sainte-Famille.

Permits que le rayonnement spirituel de cette bienheureuse prenne de plus en plus d'ampleur et illumine la vie quotidienne de tous ceux et celles, prêtres et laïques, qui la prieront assidûment.

Que par son intercession auprès de Toi, Dieu Notre Père, elle obtienne des faveurs, des guérisons physiques, spirituelles, pour ceux et celles qui, méditant et mettant en pratique la leçon de sa vie consacrée, la prieront avec confiance et persévérance. Et ici je sollicite la faveur suivante...

Puisse Mère Marie Léonie éveiller dans le cœur d'un grand nombre la dévotion à la Sainte Famille de Jésus, Marie, Joseph.

Mère Marie-Léonie, en ces temps troublés, inspirez aux croyants de chez nous une foi à toute épreuve, et aussi la volonté ferme et agissante de se libérer des contraintes de l'égoïsme, de préférer aux biens matériels les biens spirituels, d'imiter les vertus qui furent vos guides, en particulier la simplicité de vie et la piété profonde. Par Jésus Christ notre Seigneur. Amen.